

Spannkraftmessgerät GFT-X

Gripping Force Tester GFT-X



Beschreibung Description	Ident.-Nr. ID
GFT-X mit Anzeigesoftware GFT-X with display software included	0890013

Eingabe

Automatische Erfassung der Messwerte (Drehzahl/Spannkraft), Zahl der Messschritte/Diagramm-Maßstab frei wählbar

Ausgabe

Tabelle Drehzahl/Spannkraft, Diagramm Drehzahl/Spannkraft

Lieferumfang

Handgerät GFT-X inklusive Schutzhülle, Steckernetzteil mit USB-Master-Steckdose, Adapterstecker (für Nordamerika, United Kingdom, Australien und Europa), GFT-X „Chuck Explorer“ für Windows-XP/Windows 7 (Anzeigesoftware und Bedienungsanleitung auf CD), USB-Verbindungskabel vom Handgerät zum PC/Laptop, ca. 1 m lang, Messkopf für Spannfutter inklusive rotierende Elektronik mit 4 St. Verlängerungszylinder für Backendurchmesser $\varnothing$ 72 mm, je 3 Verlängerungszylinder für Anpassung des Backendurchmessers auf $\varnothing$ 88 bzw. $\varnothing$ 108 mm, Torx-Schlüssel T15 inklusive Ersatzschrauben, Stativ mit Magnethalterung zur Drehzahlmessung, Messkopf-Ladekabel 2polig, ca. 1 m lang, Montagehilfe für Messkopf

Input

Automatic recording of the measured values (speed/clamping force), number of measuring steps/scale of diagram freely programmable

Output

Table speed/clamping force, diagram speed/clamping force

Scope of Delivery

Handheld unit GFT-X with protector, power supply plug with USB master-connector, adapter (for North America, United Kingdom, Australia and Europe), GFT-X “Chuck Explorer” for Windows-XP/Windows 7 (CD contains operating software and operating manual), USB-connecting cable from hand held unit to PC/Laptop, approx. 1 m length, measuring head for jaw chucks with rotating electronics and 4 each of extension cylinder for jaw diameter $\geq$ 72 mm, 3 each extension cylinders for jaw diameter $\geq$ 88 and $\geq$ 108 mm, torx-key T15 inclusive spare screws, stand with magnetic mounting for rpm measurement, measuring head-charging cable, 2 pin, approx. 1 m length, loading bracket for measuring head

Anzeigesoftware „Chuck Explorer“ für PC

Die Datenübertragung erfolgt über USB.
Systemvoraussetzungen: Windows XP/Windows 7 und 5 MB freier Festplattenspeicher

Display Software “Chuck Explorer” for PC

Data transmission via USB.
System requirements: Windows XP/Windows 7 with 5 MB free workspace

